

Sonntag, 2. September 2012 - ÖSTERREICH

36 SPORT

Paralympics in London

# Hurra, wir haben schon Medaillen

**Puch: Bronze, zwei Gold-Chancen  
Und heute startet Geierspichler**

## PARALYMPICS

Was uns bei Olympia verwehrt blieb, schaffen wir bei den Paralympics in London. Österreich hat bereits zwei Medaillen sicher.

London. Neben den Tischtennisspielern Stanislaw Fraczyk und Doris Mader, die heute und morgen um Gold kämpfen, eroberte Bepo Puch gestern das erste Edelmetall für das rot-weiß-rote Paralympic-Team. In der Dressur-Pflicht (Grade Ib) wurde der Reiter

mit „Fine Feeling“ Dritter und sicherte sich damit die Bronzemedaille. Mit einem Gesamtscore von 75,03 Punkten musste sich Puch nur der Australierin Joann Formosa und dem Briten Pearson geschlagen geben

„Ich bin sehr stolz, dass ich die erste Medaille für Österreich geholt habe und hoffe, dass jetzt viele weitere folgen werden“, meinte der gebürtige Steirer.

Im Tischtennis hat Österreich zwei Silbermedaillen

sicher. Für Fraczyk geht es heute im Endspiel gegen den als Nummer 1 gesetzten Chinesen Lin Ma um Gold. Mader tritt erst morgen im Finale gegen Ahlquist (SWE) an.

Heute legt auch Thomas Geierspichler los. Er startet über 100 Meter. Die Vorfreude auf den Wettkampf ist beim Salzburger deutlich spürbar. „Ich bin gut in Form, habe mich perfekt vorbereitet. Jetzt kann es endlich losgehen.“



Legt heute los

Thomas Geierspichler greift über 100 Meter nach der Goldmedaille.

Im Finale

Bronze

HELDEN. Doris Mader (o.) hat Silber sicher. Bepo Puch (r.) holt Bronzemedaille.